

Ausgezeichnete junge Stimmen

Chor Young Voices der Ricarda-Huch-Schule erhält Kulturförderpreis des Kreises

Dreieich – Geteilte Freude ist doppelte Freude: Der Kreis Offenbach hat den Kulturförderpreis im Bereich Kinder- und Jugendchöre an zwei Ensembles verliehen. Dazu hatte sich die Jury angesichts der hochkarätigen Einsendungen entschieden. Mit dem

Preis ausgezeichnet wurden die Young Voices der Ricarda-Huch-Schule in Sprendlingen und der Kinder- und Jugendchor des Gesangvereins Liederkrantz 1903 Zellhausen.

Young Voices sind leidenschaftliche Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von

Regine Marie Wilke. Sie ist Musiklehrerin an der Ricarda-Huch-Schule, verfügt über eine Zusatzqualifikation als diplomierte Gesangspädagogin sowie als Dirigentin und organisiert seit 25 Jahren den Bereich Schulchöre. Während der Pandemie gelang es

ihr, trotz der massiven Einschränkungen beim Singen die Chorarbeit durch alternative, zum Teil auch experimentelle Projekte und Videoproduktionen mit Leben zu füllen. Auch dieses Engagement soll mit der Preisverleihung gewürdigt werden.

Die „jungen Stimmen“ sind in nahezu allen modernen Stilrichtungen zu Hause. Das Ensemble repräsentiert außerdem die Schule im kulturellen Leben der Region. Die Gestaltung von Adventskonzerten, Aufführungen von Musicals oder das Benefizkonzert „Why we sing – Singen für die Ukraine“ sind nur einige von vielen Projekten des Chors.

„Die Young Voices zeichnen sich durch einen dynamischen Chorklang mit vielen spannenden Harmonien, aber auch durch eine große Bandbreite der Stimmlagen und des Repertoires aus“, begründet Landrat Oliver Quilling die Entscheidung der Jury.

Seit 1990 wird der Kulturförderpreis des Kreises im jährlichen Wechsel mit dem Kulturpreis verliehen. Für die aktuelle Verleihung erreichten die Jury neun Bewerbungen mit insgesamt 26 teils exzellenten Aufnahmen und Hörproben. Das Preisgeld von 4000 Euro teilen sich die Gewinner. fm



Stolze Preisträger: Kreistagsvorsitzender Volker Horn (links) und Landrat Oliver Quilling (rechts) überreichten den Kulturförderpreis an die Young Voices unter Leitung von Regine Marie Wilke (Zweite von links).

FOTO: STROHFELDT